

例会報告

第2805回例会報告議事録

日時 令和7年11月18日(火曜日)
場所 ハート柏迎賓館
時間 12:15点鐘

ロータリーソング「それでこそロータリー」
ゲスト：なし
ビジター：なし
S.A.A.：小野会員

会長挨拶

梶幹事代理



本日、柳田会長がお仕事で欠席のため代行挨拶をさせていただきます。理事の皆さんにはもうお伝えしているのですが、新しく我孫子ロータリークラブのホームページが変わる案内をしたいと思います。先ほど全体ラインに新しいホームページの内容をお送りしましたので、後でご覧いただきたいと思います。

新しく一新されます。何が大きく変わるかというとデザインも一新されるのですが、例会の動画がアップされるようになります。会員専用になっていきますので一般の人は見れません。会員専用ページにパスワードを入れてログインすると動画が見れるようになります。

それと同時にAIが文字起こしをして例会の議事録が上がるような仕組みになっています。

そこで、これからSAをされる方は要注意なのですが、文字起こしが出来なくなるので、マイクを必ずつけ忘れないようにしていただきたいのと、例会が始まった時にレコーダーの録音ボタンを押すのを忘れないように注意していただきたいと思います。

本日は藤原さんの卓話ということで楽しみにしておりますので、よろしくお願ひします。

インフルエンザが流行っていますので皆さん身体に気をつけていただければと思います。

親睦委員会報告

関根委員長



12月16日(火)18時受付開始、18時半点鐘でクリスマス例会を開催します。ご家族の方のご参加も多くお待ちしております。場所はこちらになります。ホテルの方がご好意で素敵なお食事を準備していただけるということですので是非ご家族の皆様もお待ちしております。どうぞよろしくお願ひいたします。

出席委員会報告

石原委員長



23名(出席免除者含む)出席(全員で32名) 出席率71.87%

業務による欠席：柳田会長、木村(政)フェロー、倉持フェロー、
野田フェロー、日暮フェロー、前田フェロー、湯下フェロー、
依田フェロー、米田フェロー

ZOOMによる出席：古谷野会員

幹事報告

寺井会員代理



- 財団の寄付の件です。今月が154円。今日の時点で155円なので、いったん11月は11月で締めさせていただきます。されていない方は早めにお願いいたします。
- 12月7日(日)に手賀沼ふれあい清掃が行われますので、皆さん是非ご参加の方よろしくお願ひいたします。雨天時は1週ずれて14日になります。



千葉興業銀行の藤原と申します。本日は自己紹介の時間をいただきまして、ありがとうございます。今日は千葉興業銀行の藤原という商材をご紹介させていただきまして、話を聞き終わった後に藤原という人間と一度話をしてみたいと思っていただけるようなプレゼンをしたいと思っております。限られた時間とはなりますが皆さんの貴重な時間をいただいております。よろしくお願ひいたします。

まずは私のプロフィールですが、藤原奈緒之と申します。昭和50年12月21日生まれ。卯年の49歳となります。

名前の漢字ですが、奈緒之の「な」は奈良県の奈、「お」は糸編に者で一緒の緒、「ゆき」はひらがなの「え」に似てる、と昔から説明してまいりました。

小さい頃から「女の子の名前みたい、男の子にしては珍しい名前だね」とよく言われてまいりました。

名前の由来は、家系に女性が多いこともありますし、母親が素直な子どもに育ってほしいとの願いを込めて「なお」とつけたかったと聞いております。ただ生まれてきましたら男の子で、父親に相談しましたところ、外で雪が降っていたということで「ゆき」をつけたそうです。

お客様に名刺をお渡しすると、漢字がめずらしいね、と言っていただけることが多くあります。自分の名前でひとつエピソードトークができるということで、両親には非常に感謝しております。

生まれは母の実家がありました三重県の四日市市で、育ったのは滋賀県の守山市という所になります。琵琶湖大橋がかかっている所の手前側です。

なぜ当時、滋賀県に住んでいたかというと、父が京都のホテルに勤めており、京都の三条へのアクセスに便利な所ということで滋賀県守山市の5階建ての団地に住んでいました。

私が小学校6年生の時に突然、父が千葉県の浦安市のホテルに転職すると言いまして、中学に上がる3ヶ月前に千葉県に来ることになりました。今でも、何の思い出もない新しい小学校で卒業式に出たことを振り返ったりします。

中学校は市内の公立の中学校、高校も浦安市内にあります東海大学附属浦安高等学校という所に通わせてもらいました。

小学校から高校まで野球をやっておりまして、社会人になってからゴルフに行った際、あらぬ方向にホームランをかっ飛ばすのは野球で身体に染みついたものなのではないかなと今でも思ったりします。

大学は神奈川県平塚市にある東海大学に通わせていただきました。

当初は実家から電車で2時間かけて通う予定でしたが、入学前に両親を現地まで電車で連れて行くことに成功しまして、片道2時間の電車通学の大変さを伝えまして結果、4年間一人暮らしをさせてもらえることになりました。今でも両親には感謝しております。

大学4年間で一番の思い出は何だったかと振り返りますと、勉強でもバイトではなく、非常に恥ずかしいのですが、今の奥さんとの出会いが一番の思い出です。

当時、20歳で奥さんと出逢いまして5年程つきあいまして、無事ゴールインすることができました。今から25年前の話です。

家族の話をさせていただきます。

私と同じ年の妻が1人と娘2人の4人家族です。娘は22歳と20歳。2人とも現在大学3年生です。双子でもないのに、なぜ同学年なのかはどうぞ聞かないでください。

上の姉ちゃんは看護の大学に、妹の方は学習院大に通っています。私も妻も4年生大を出させてもらいましたので、子どもも4年制大学に通わせております。あと1年ちょっとで2人とも卒業する予定なので、もう少し頑張りたいと思っております。

妻と娘2人の女性3人と男1人で、3対1に家でなることが多い、たまに心が折れそうになることもあります。皆様、もし機会があれば是非、家族との付き合い方、娘との付き合い方等、いろいろアドバイスいただければと思います。

私の趣味は庭いじり、ガーデニングと公言しております。現在、家の狭い空間に30鉢程度プ

ランターや鉢を並べて花を育てております。

もともと始めたきっかけは、子どもが幼稚園の時に幼稚園からもらってきた1本の葉っぱを土に埋めたら芽が出たというのが単純な話、きっかけでした。気がつけば15年ほどやっています。

最初はホームセンターに置いてある植物を買っては駄目にしてきましたが、ここ数年はバラとクレマチスという植物を育てる所に落ち着いております。

今年は異常とも言える猛暑が続きまして、育てていたバラの7割位が駄目になってしましました。ただ、それでもめげずにバラを買いたいという衝動が抑えられないのはどうしてなのかな、病気なんじゃないかなと思っております。

ガーデニングの良い所は、自分だけの世界に入ることができます、私に対して何も言わないので嫌なことや不平不満を言わない、という所です。

ガーデニングという趣味は、家族の理解は全く得られません。玄関前のスペースに花のプランターがたくさん置いてあります、自転車を出すのが大変だなというイメージしかないと思っています。

ただ、たまに道行く人に「お庭きれいにされていますね」と言われて、妻が「ありがとうございます」と言っているのを聞くと少しやるせない気持ちになってしまいます。

私が我孫子に来まして市内を回る中で、学校や立派なお宅が多くあります、綺麗なお庭を見る機会がたくさんありました。ついでにお庭に目が行ってしまって仕事そっちのけでお庭の話をしてしまうこともあります。もし皆さんの中で庭いじりとかガーデニングとかにご興味ある方がいらっしゃいましたら、ぜひお声をかけていただければと思います。

次はご縁がありまして現在勤めております千葉興業銀行について話をさせていただきます。

会社に入りましたのは1998年、平成10年、長野冬季オリンピックがあった年です。

最初に配属になりましたのは、法華経寺というお寺さんが有名な下総中山にあります中山支店に配属されました。その後、本店営業部、八幡支店、営業統括部、審査部、市川支店、夏見支店、千葉駅前支店、稻毛支店と周りまして、津田沼ローンプラザの所長を経まして、現在我孫子支店の方に着任しております。

会社に入りました10回以上の転勤をしております。銀行員だとやむを得ないんですけれども、銀行員生活27年目となります。その中でいろいろな経験をしてきた中で多くの失敗、しくじりがあったと思っております。そのしくじりの中で学んだことをお話ししてもらおうかと思います。

随分昔の話となりますが、とある会社の社長さまにその会社の従業員様が大勢おられる中で厳しいご指導をいただいたことがあります。私のミスによるものでしたので、怒られて当然であり、怒られてありがたかったと思っております。

当時、一般行員だった私が上司にミスを報告した時に、上司は「自分のミスは自分でカバーしろ。俺は一緒に謝りに行かない。自分で何とかしてこい」という言葉をいただきました。成長のために言っていただいたのだという理解も一部できますが、私はその時の経験から部下には、どんな小さい事でも報告をさせる、必要があればいつでも一緒にお客様の所に行くし、謝りにも行く、絶対にひとりにはしない、というような意識を持って仕事をしています。

もうひとつ、銀行に入りまして大変だったなと思うような話をさせていただきたいと思います。

今の銀行は5時の定時に帰れましてアフターファイブは有意義に活用するという事でやっていますが、私が入行した1998年、平成10年当時は終電まで仕事するのが当たり前という職場環境でした。遅くまで打ち合わせや会議をやったり資料を作ったりしていました。懐かしく思います。

結婚式前日の話ですが、さすがに結婚式前日の新郎は早く帰れるのではないかと思っていたら、全くそんなことはなくて、翌日結婚式に出席する方全員が終電近くまで残って働いておりましたが、さすが銀行員、全員、時間通りに結婚式に参加していただくことができました。

当日、披露宴が始まる前に何故か既に完全に出来上がってしまっていた支店長の挨拶を今でも鮮明に覚えています。

仕事の長い拘束時間の経験から、立場に関係なく、必要があれば早く帰る、体調がすぐれなければ早く帰って休むとか、何でも言える雰囲気、風通しのいい環境を作ることを心がけています。

最近ニュース等に出ております千葉銀行さんとの経営統合について少し話をさせていただきます。

まず、千葉銀行さんと合併はしません。現時点では2027年、再来年の4月に持ち株会社、ホールディングスを設立しまして、それぞれの銀行が独立して存在する形となります。

支店であるとか、行員についても今と何も変わらないと確認しております。お客様との取引の考え方も、それぞれの考え方で、ふたつをひとつに足す考え方にはなりません。

今と何も変わりませんので安心して変わらないお取引の方をお願いしたいと思います。

千葉興業銀行は「いちばん近くで、いちばん先まで。千のしあわせを、興そう」というパーカス(存在意義)を近年作って掲げております。

銀行として何ができるのか、銀行の枠に収まりきらない溢れる想いを皆さんに今後もお伝えしていきたいと思います。

こういった考えはロータリークラブの考えにも通づるところがあると思っています。地域に根付いた地元金融機関として今後も元気いっぱい頑張って活動してまいります。

本日はこのような時間をいただきまして、ありがとうございました。本日の話を聞いて、ぜひ一度、千葉興業銀行、藤原という人間を手に取って試してみてもらいたいと思います。こういった席で同じ席になりましたら、声をかけていただきまして是非話をさせてください。

これからもロータリークラブでお世話になっていきますので、どうぞよろしくお願ひいたします。本日はありがとうございました。

Q : 千葉銀行も千葉興業銀行も独立性を維持していくというお話しでしたが、統合することによるメリットは何なのでしょう。

A : 銀行同士の合併はしませんが、システムやサービス、お客様に提供できる商品が共同開発という形で出来たりするメリットはあるかと思います。

Q : 每月お客様に振り込むことがあります、ATMで千葉興業銀行さんから常陽銀行さんへ振り込む場合、金額に関わらず手数料が全然かかりません。今後、千葉銀行さんと合併するとその辺はどのような形になるのでしょうか。

A : 今は千葉銀行さんと千葉興業銀行は別々のシステム会社を使っていますが、一緒のものになってくれれば費用も今より下がってくるかもしれません。

Q : 千葉銀と千葉興銀が経営統合すると、今はある程度、競争で金利が安くなることもある中で、統合すると合わせられちゃうのか、それとも独自性を出す中でまた競争の原理が働くのでしょうか。

A : 正直、私の今の考えでは、ひとりのお客様に対して、ひとつの銀行はご融資できます、もうひとつ別の銀行はご融資できません、と完全にそれぞれ別の考えになると思います。お客様に対して、ふたつの銀行で話し合いをしてどうするか、ということにはならず、金利の調整をすることもないと思います。



石原フェロー

ひとつ宣伝をさせていただきます。

12月7日(日)けやきプラザ9階のスカイサロンでハーブとエッセンシャルオイルのコンサートを行います。入場料無料です。南我孫子まちづくり協議会というところが主催しています。地域に根付いた活動ができて嬉しく思っています。

広報あびこで16日に記事に載ったのですが、先着100名で既に60~70名行っています。ご興味のある方はお声がけください。

閉会の点鐘

梶幹事代理

藤原さん、卓話ありがとうございました。藤原さんの人となりがよくわかる卓話だったと思います。これから転勤までよろしくお願ひします。

来週は休会になりますので間違いないようにお願いします。

以上を持ちまして11月第3例会を閉会いたします。

ニコニコBOX

お名前	メッセージ	金額
梶幹事	藤原さん これからよろしくお願ひいたします。	1,000円
荒井会員	藤原フェロー 卓話ありがとうございました。	1,000円
甲斐会員	藤原さん 卓話ありがとうございました。	1,000円
上村(英)会員	藤原フェロー ありがとうございました。	1,000円
川村会員	藤原フェロー 卓話ありがとうございました。	1,000円
木村(隆)会員	藤原フェロー 卓話 有難うございました。	1,000円
小池会員	藤原フェロー 卓話ありがとうございました。	1,000円
佐藤会員	卓話ありがとうございました。	1,000円
鈴木会員	藤原会員 銀行での物語、興味深く拝聴致しました。感謝。	1,000円
関根会員	藤原フェロー 卓話ありがとうございました。	1,000円
寺井会員	藤原さん 卓話ありがとうございました。	1,000円
藤本会員	藤原さん 今後ともよろしくお願ひします。	1,000円
松本会員	自己紹介卓話ありがとうございました。	1,000円
村越会員	藤原フェロー 卓話ありがとうございました。	1,000円
山本会員	卓話ありがとうございました。	1,000円
当 日 計		15,000円
今期累計		192,000円

●本日のランチ



今週の表紙「木川商店」千葉県我孫子市緑1丁目10番11号

大正煎餅 木川商店は、その昔、白樺派の文豪達が住んでいた一角にあります。白樺文学館から歩いて2分の場所です。

揚げ煎餅が一番人気ですが、丁寧に1枚ずつ醤油を塗って炭火で焼いた手焼き煎餅も好評です。昔ながらの木枠のガラス戸を開けて入ると、いろいろな種類の手焼き煎餅が並んでいます。思わず立ち寄りたくなるお店です。

ロータリーの友事務局 ホームページ www.rotary-no-tomo.jp メールは web@rotary-no-tomo.jp

環境NPOオフィス町内会が中心となって2005年に立ち上げた新たな間伐促進活動が「森の町内会」です。この活動に賛同して「印刷用紙」や「コピー用紙」を使用する企業は2009年9月現在、92社にのぼり、その環境貢献として促進される岩手県岩泉町・葛巻町・青森県三沢市での間伐は、年間30haの規模になっています。グリーン購入大賞で大賞を、山村力コンクールで林野庁長官賞を受賞しています。



この印刷物に使用している用紙は、森を元気にするための間伐と間伐材の有効活用に役立ちます。

我孫子ロータリークラブは、環境貢献として、「森の町内会」を応援します。